

## Se crea el Departamento de Periodismo en el Centro Ecuménico Juan XXIII de la Universidad Pontificia de Salamanca

Reconocida por la Iglesia la importancia de los medios de comunicación social para una GENERAL MENTALIZACION ECUMENICA, con el fin de lograr la plenificación de los fines del Centro Ecuménico Juan XXIII de la Universidad Pontificia de Salamanca, se crea, dentro del mismo, un *Departamento de Periodismo* para ejercitar y promover las funciones que le sean propias.

El Departamento de Periodismo se organizará y fundamentará de acuerdo con las ciencias de la Información y estará al frente del mismo un graduado en estas disciplinas.

Como actividades primarias tiene a su cargo las siguientes:

### SERVICIO DE INFORMACION

Mediante este servicio el departamento informará a todos los medios —prensa, radio, televisión, cine, turismo, publicidad, etc.— de los acontecimientos propios del Centro y todos aquellos de amplitud ecuménica de los que sea receptor, El S.I.E. (Servicio Información Ecuménica) puede ser un primer paso para una agencia especializada de noticias.

### SERVICIO DE FORMACION

El Departamento de Periodismo del Centro Ecuménico de la Universidad Pontificia hallará una fundamental tarea en la organización de cursos para la formación de periodistas profesionales especializados en Ecumenismo y a cuya competencia se deberá que el tema del Ecumenismo ocupe una permanente actualidad en todos y cada uno de los medios de comunicación y no solamente en los especializados, como viene aconteciendo.

### SERVICIO DE UNION

El Departamento de Periodismo del Centro Ecuménico Juan XXIII promoverá la unión de periodistas ecuménicos en organizaciones profesionales a nivel regional, nacional e, incluso internacional, para el mejor aprovechamiento de un esfuerzo conjunto para la GENERAL MENTALIZACION ECUMENICA.

### DIRECCION

Al frente del Departamento de Periodismo ha sido puesto D. Antonio Santander de la Cruz, graduado en periodismo y diplomado por el Centro Nacional de perfeccionamiento de periodistas. Un equipo de seglares y sacerdotes especializados en periodismo y ecumenismo colabora con D. Antonio Santander, bajo la Directiva del Centro Juan XXIII, formada ocutualmente por D. José Sánchez Vaquero, D. Lamberto de Echeverría y D. Francisco Martín Hernández.